

Fecha: 31-03-2025

Medio: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Supl.: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Tipo: Noticia general

Título: Innovación en la cosecha de zanahorias: la GBC de Dewulf optimiza la productividad

Pág.: 5

Cm2: 849,2

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

36.000

108.300

 No Definida


publirreportaje

Comercializada en Chile por Dercomaq:

Innovación en la cosecha de zanahorias: la GBC de Dewulf optimiza la productividad



La nueva cosechadora GBC de Dewulf llega al mercado de la mano de Dercomaq para revolucionar la recolección de zanahorias. Su diseño compacto y tecnología avanzada permiten una cosecha más eficiente, reduciendo costos y optimizando el rendimiento en el campo.

En Chile, la zanahoria es una hortaliza de gran importancia en la producción agrícola, tanto para el consumo interno como para la industria alimentaria. Según datos de la ODEPA, la superficie cultivada de zanahorias en el país experimentó un aumento de 175 hectáreas en 2023, alcanzando un total de 3.213 hectáreas a nivel nacional, reflejando su creciente demanda y relevancia en el mercado.

"Contamos con tecnología de punta que nos permite trabajar más rápido y con mayor precisión. La lubricación automática reduce el tiempo de mantenimiento, mientras que

Su diseño compacto y sistemas como la lubricación automática y el 'Gearbox Drive' aseguran mayor eficiencia y menor mantenimiento. Además, su capacidad de carga y sistema de limpieza avanzado permiten reducir hasta un 90% la necesidad de mano de obra.

nuestro sistema 'Gearbox Drive', que no requiere mantenimiento, garantiza una sincronización perfecta de las cuchillas. Además, la dirección automática de Dewulf corrige la posición del cilindro en la lanza



de tiro, optimizando la cosecha", explica Víctor Norambuena, product manager en Dercomaq.

La GBC es una cosechadora de una hilera con tolva compacta de 5,5 m³ y capacidad de carga de 3.500 kilos. Su sistema de limpieza avanzada incluye rodillos rotativos y cintas de erizos. Funciona con un tractor de 80 CV en adelante, reduciendo hasta un 90% la necesidad de mano de obra. Con ruedas direc-

trices y un cilindro montado en la barra de enganche, garantiza estabilidad y maniobrabilidad incluso en parcelas pequeñas.

Hoy este nuevo equipo especializado en el cultivo y cosecha de zanahorias, opera en Chile con el servicio de post venta de Dercomaq que ofrece una puesta en marcha con capacitación para asegurar un óptimo desempeño desde el primer uso.

ACERCA DE DERCOMAQ E INCHCAPE AMÉRICAS

Dercomaq, líder en el rubro de maquinarias, e Inchcape Américas, la distribuidora automotriz más grande del mundo, unieron su experiencia y alcance para ofrecer soluciones integrales a sus clientes. Juntos, representan un portafolio destacado que abarca maquinarias para el agro, transporte, construcción, logística y arriendo, con el respaldo de prestigiosas marcas como; Massey Ferguson, JCB, Camiones JAC, Komatsu Forklift, Landini, Claas, Jacto, Still, Hangcha y JLG, entre otras.